

[Les Eurockéennes de Belfort](#)[Les lecteurs voyageurs](#)[Podcast. La guerre de 1870 racontée en 5 épisodes](#)

## le chiffre | Châtenois-les-Forges

# 215

Par L'Est Républicain - 25 juin 2020 à 17:58 - Temps de lecture : 1 min



La pose d'enrobé est très délicate.

C'est le nombre de tonnes d'enrobés qu'a nécessité le chantier du giratoire de la RD 437 rue du Général-de-Gaulle. Une visite de chantier a été organisée jeudi en présence de Florian Bouquet, président du conseil départemental du territoire, de Maryline Morallet, conseillère départementale du canton de Châtenois-les-Forges et de la maire de la commune, Mélanie Welklen-Haoataï. Les travaux de rabotage et de mise en œuvre du revêtement ont été réalisés pendant deux nuits pour ne pas perturber la circulation. Le chantier concernait une longueur approximative de 144 mètres, pour une surface de 1 300 mètres carrés et un montant TTC de 26 800 euros.